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ATA 
3' Reunião Ordinária 
10  Período Legislativo 

Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois 
mil e vinte e cinco, na Câmara Municipal de Vereadores de 
Jupi/PE, com as presenças dos 11 (onze) vereadores: 
Antonio Jeifeton Ferreira Araujo Monteiro, Antônio 
Liberato Sobrinho, Antônio Pedro da Silva, Arnaldo 
Silvestre Vilela, Dielson Miguel Vieira, Fábio Júnior 
Teixeira, José Adriano da Silva, Luiz Ricardo dos Santos 
Souza, Maria Joselma Alves Borges Santos, Paulo César 
Cordeiro Vitela e Vanderteia Almeida da Silva Silvério. O 
Sr. Presidente cumprimentou a todos, iniciou a Sessão às 
09h37min., informando que todas as sessões desta Câmara, 
estão sendo transmitidas pela Rádio Líder FM/ 87.9 de Jupi, 
pelo Facebook e Instagram. Em seguida no Expediente, o Sr 
Presidente convida o Secretário da Casa, vereador Luiz 
Ricardo, para fazer a leitura da Ata da 2a  Reunião Ordinária, e 
o vereador Antônio Pedro solicita a dispensa, que foi aceita 
pela Mesa Diretora devido todos os vereadores terem acesso 
antes da reunião. Dar continuidade, fazendo a leitura da 
Emenda Modificativa no. 001/2025, autoria do vereador 
Antônio Jefíeton Ferreira Araujo Monteiro, que "modifica o 
Artigo 10 , do Projeto de Lei Complementar n°. 004/2025, de 
autoria do Poder Executivo Municipal", que passará a conter a 
seguinte redação: Art. 10  - Ficam fixados os vencimentos dos 
seguintes cargos no âmbito do Município de Jupi no valor de 
R$ 4.750,00 (quatro mil setecentos e cinquenta reais). 1 - 

Nutricionista; II - Assistente Social; III - Fisioterapeuta; IV 
Farmacêutico; V - Psicólogo; VI - Biomédico; VII - Médi 
Veterinário". Leitura dos Projetos de Lei, do Execut 
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Municipal: N°. 004/2025, que "Dispõe sobre a fixação dos 
vencimentos dos cargos que menciona, a criação de cargos 
comissionados e dá outras providências"; no. 005/2025, que 
"Concede reajuste salarial aos profissionais da Educação 
atualizando os anexos III e IV da Lei 582/2015 e dá outras 
providências" e n°. 006/2025, que "Autoriza a abertura de um 
Crédito Adicional Especial e dá outras providências". Leitura 
do Projeto de Lei n°. 001/2025, do vereador Antonio Jeifeton 
Ferreira Araujo Monteiro, que "Denomina nome do bloco 
cirúrgico do Hospital Municipal Claudina Teixeira, e dá outras 
providências". Indicações: N°. 007/2025, que "Solicita que 
seja encaminhado a essa casa de Leis a PL de Criação do 
Programa Bolsa Atleta e Bolsa Técnico, programas 
semelhantes aos que existem a nível federal e estadual" e n°. 
00812025, que "Solicita que seja criada a parceria junto ao 
SEBRAE para implantar no município de Jupi a Sala do 
Empreendedor". Ambas de autoria do vereador Luiz Ricardo 
dos Santos Souza. Indicações: N°. 009/2025, "Solicitação a 
Exma. prefeita deste município, Sra. Rivanda Maria Freire 
Lima Teixeira, por intermédio da Secretaria Municipal de 
Agricultura, Meio Ambiente e Desenvolvimento Econômico, 
veemente apelo, no sentido de que sejam realizados estudos 
e perfuração de um poço artesiano com o intuito de atender a 
demanda de abastecimento d'áqua na comunidade do Sítio 
Mulunqu, deste município, nas imediações da propriedade do 
Sr. José Ferreira da Silva (Zé Paraná)" e n°. 010/2025, 
"Solicitação a Exma. prefeita deste município, Sra. Rivanda 
Maria Freire Lima Teixeira, por intermédio da Secretaria 
Municipal de Aqricultura, Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Econômico, veemente apelo, no sentido de que sejam 
realizados estudos e perfuração de um poço artesiano com o 
intuito de atender a demanda de abastecimento d'água 
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comunidade do Sítio Grotão deste município, nas imediações 
da propriedade do Sr Fernando Simão Lopes". Ambas de 
autoria da vereadora Maria Joselma Alves Borges Santos. 
Indicações: N°. 011/ 2025, "Solicitação a Exma. prefeita deste 
município, Sra. Rivanda Maria Freire Lima Teixeira, por 
intermédio da Secretaria Municipal de lnfraestrutura e 
Serviços Urbanos, veemente apelo, no sentido de que sela 
feita a realização das obras de pavimentação asfáltica na 
estrada principal do Sítio Raposa deste município" e no. 
012/2025, "Solicitação a Exma. prefeita deste município, Sra. 
Rivanda Maria Freire Lima Teixeira, por intermédio da 
Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Serviços Urbanos, 
veemente apelo, no sentido de que seja feita a construção de 
uma creche no Sítio Pau Ferro, deste município. Ambas de 
autoria do vereador Fábio Júnior Teixeira. Indicações: N°. 
013/2025, "Solicitação por intermédio da Secretaria Estadual 
de Educação, na pessoa do Sr. Gilson José Monteiro Filho, 
veemente apelo, no sentido de que seja atendida em tempo 
hábil, a solicitação abaixo mencionada, constante no 
Requerimento n° 044/2024, sendo reapresentado através do 
presente pleito: - Celebração de Convênio entre o Estado de 
Pernambuco e o município de Jupi, contemplando a 
Implantação de Extensão de turmas do Ensino Médio, 
modalidade regular, na Escola Municipal Professor Fausto 
Cordeiro, situada no Povoado Colônia deste município" e n°. 
014/2025, "Solicitação por intermédio da SDS/PE, na pessoa 
do llm° Secretário, Sr. Alessandro Carvalho Liberato e Mattos, 
juntamente a Governadora Raquel Teixeira Lvra Lucena, 
veemente apelo, no sentido de que, em tempo hábil, seja 
atendida a presente solicitação, já requerida através do-
Requerimentos n° 054/2005, 031/2011, 037/2012, 039/202.. 
sendo reapresentado através do presente pleito: - Implantaçã' 

CNPJ: 11.240.967/0001-67 

9 Avenida Napoleão Teixeira Lima, s/n - Centro - Jupi/PE - 55.395-000 

Ç(87) 3779-1178 WWW.jupi.pe.Ieg.br EcmvjupiCcDgrnaii.corn 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/13-20250403115549.pdf

assinado por: idU
ser 239



CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE JUPI 

3&nzw aaz&6exme 

de um Posto Policial no Povoado Colônia deste município". 
Ambas de autoria do vereador Antônio Pedro da Silva. 
Indicação n°. 015/2025, autoria do vereador Paulo César 
Cordeiro Vilela, "Solicitação ao Exmo. Deputado Estadual, Sr 
Romero Sales Filho, veemente apelo, no sentido de que sela 
atendido o pleito solicitado no Requerimento n°. 009/2023, de 
07/02/2023, que solicita intervir junto aos órgãos competentes, 
no intuito de que sela  solicitada a correção técnica dos limites 
do município de Jupi/PE, em conformidade com o que 
preconiza o Artigo 20  da Lei Estadual n°. 17.815/2022, de 
15/06/2022"; Indicações: N°. 016/2025, "Solicitação a Exma. 
Prefeita deste município, Senhora Rivanda Maria Freire Lima 
Teixeira, por intermédio da Secretária Municipal lnfraestrutura 
e Urbanismo, veemente apelo, no sentido de que seja 
viabilizada a reforma da Praça Pedro Paulo Filho, com a 
construção de banheiros públicos" e n°. 017/2025, "Solicitação 
a Exma. Prefeita deste município, Senhora Rivanda Maria 
Freire Lima Teixeira, por intermédio da Secretária Municipal 
lnfraestrutura e Urbanismo, veemente apelo, no sentido de 
que sela viabilizada a construção de um monumento em 
homenaqem à Padroeira Nossa Senhora do Rosário". Ambas 
de autoria do vereador Antonio Jeifeton Ferreira Araújo 
Monteiro. Leitura da Portaria n°. 034/2025, que "Destitui o 
vereador Antonio Jeffeton Ferreira Araujo Monteiro da função 
de Membro da Comissão Permanente de Saúde, Assistência 
Social, Trabalho, Indústria, Comércio, Direitos Humanos e dos 
Animais, desta Câmara de Vereadores, e nomeia o vereador 
José Adriano da Silva". No Pequeno Expediente, O Sr. 
Presidente informa a todos que estão ouvindo esta 
transmissão, que todos os Pareceres das Comissõ 
Permanentes referentes aos Projetos apresentados, fora 
favoráveis e que não será necessário fazer a leitura. Com  
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palavra franqueada, faz uso da palavra o vereador Antonio 
Jeifeton, autor da Emenda Modificativa n°. 001/2025, que 
cumprimenta a todos e diz: Peço aos colegas vereadores o 
entendimento e explicarei o porquê desta Emenda 
Modificativa. Ler o Artigo 10, do Projeto de Lei n°. 004/2025 e 
diz: Este Projeto está tratando de uma classe que estava com 
o salário muito defasado e é uma pauta louvável, porque 
essas classes que irei falar recebem nos seus vencimentos, 
apenas um salário mínimo, que são: Nutricionista, Assistente 
Social, Fisioterapeuta, Farmacêutico, Psicólogo, Biomédico e 
Médico Veterinário. A Emenda trata somente de fixar esses 
salários, não só nos efetivos, mas também nessas classes de 
profissionais, que não abrange um grande número, e acredito 
que a intenção de todos aqui é lutar pelo direito trabalhista e 
salários dignos e justos. O vereador Antônio Pedro 
cumprimenta a todos e diz: Gostaria de dizer ao vereador 
Antonio Jeifeton, autor da Emenda, que eu tenho 
requerimento nessa pauta apresentado em outro exercício e é 
muito importante. Então, vale salientar que no momento em 
que começa uma gestão de aprimorar as coisas e de fazer 
valer aquilo que não foi possível na gestão anterior, mas que 
pode ser visto ao longo do tempo, então, fica sabido que não 
há uma condição agora de considerar na essência, a situação 
de efetivos e contratados. Nós sabemos que os servidores 
efetivos, temos um direito sagrado e garantido por Lei e 
precisa ser respeitado esse direito. Evidentemente, o que tem 
que ser feito para equilibrar essa situação, verificar no 
concurso se ainda tiver vigendo e pegar as pessoas que foram 
aprovadas, mas não vejo condições do município incorporar a 
situação dos contratados e sabemos que em todos os 
municípios há uma diferenciação, na política de acolhimento e 
na questão salarial de servidores efetivos e contratado jv7' 
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isso, proclamo desde já, o meu voto contrário e acredito que 
devemos equilibrar a situação dos efetivos que está 
profundamente defasada. O vereador Antonio Jeifeton usa 
da palavra e diz: Para que fique claro que a única mudança 
que houve no texto, é que quando a gente tira o nome 
efetivos, a gente está incluindo os contratados e efetivos na 
mesma condição, porque dar a entender que não estamos 
lutando somente pelos efetivos, e sim, também pelos 
contratados, e pelo contrário, a gente quer equiparar. Desde 
já, quero parabenizar a gestão pela valorização do 
fisioterapeuta em especial, uma vez que, também sou, e pelos 
demais profissionais. Faz uso da palavra o vereador Luiz 
Ricardo que cumprimenta a todos e diz: O Projeto trata da 
equiparação da justiça de garantir um piso de tamanho valor 
aos profissionais citados no projeto. Dizer que poderia lutar 
para que os contratados tivessem essa base salarial, mas o 
que me preocupou foi realmente o orçamento do nosso 
município e a própria gestão tem todo esse cuidado e garantir 
que não seja extrapolada a questão do nosso orçamento 
municipal, mesmo vendo que são poucos profissionais, mas 
que geram impactos e em defesa do bom funcionamento da 
gestão pública, e de fato, uma melhor garantia para quem se 
preparou e se garantiu num concurso e finalizo parabenizando 
a gestão municipal por trazer uma pauta tão importante. Faz 
uso da palavra o vereador Antonio Jeffeton que diz: Com 
referência ao Projeto de Lei n°. 005, uma matéria dessas em 
início de mandato, não poderia deixar de relembrar aqui o 
início do mandato no ano de 2017. Esse foi um dos projetos 
que marcou o mandato anterior, porque o qual chegou no dia 
29 de abril pela noite para ser votado no dia 30 de abril pela 
manhã, e desde a diplomação e posse, a gente sempre falou 
é que ser oposição, não é ser oposição há pessoas, ma 
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ao que não for benéfico á população, e sempre dizendo que 
quando a gestão acertar, estamos aqui para aplaudir e, hoje, 
quero fazer esse reconhecimento público, porque o Projeto 
chegou, e pela primeira vez na história vai ser de forma 
inédita, essa valorização dos professores e essa valorização 
da gestão é louvável pela classe e merece não só a atenção, 
mas também o reconhecimento. Lembrar também que teve 
ano que não foi concedido nenhum aumento a esses 
profissionais. Esse momento é louvável pela brevidade que o 
Projeto chegou na Casa. A vereadora Vanderleia Almeida 
cumprimenta a todos e diz: Para mim é uma honra em poder 
estar com um Projeto de tamanha importância e poder votar 
nele. Projeto que representa a minha classe, como também 
gostaria muito de votar esse salário para os contratados 
também, mas que iremos colocar projetos na Casa para que o 
contratado seja melhor reconhecido. Porém, sabemos que não 
é fácil para uma administração, pelo quantitativo de 
professores que temos contratados receberem igual ao 
efetivo, mas a gente sonha e luta para que esse sonho seja 
realidade. Como professora, quero dizer para a classe que é 
um prazer em poder votar em um Projeto dessa esfera, pois 
sei da importância que cada um de vocês tem dentro da nossa 
sociedade, professor guia nos estudos, constrói relações 
emocionais e compartilha experiências de vida. Aos 
profissionais da educação quero que saibam que podem 
contar comigo, lutarei de maneira incansável defendendo seus 
direitos, sempre com muita justiça. Esse Projeto hoje, é muito 
importante para nós que fazemos parte da educação de Jupi, 
e no ensejo, parabenizo a nossa Prefeita pela iniciativa. O 
vereador José Adriano cumprimenta a todos e diz: Quero 
dizer da minha alegria, e desde que recebi esse Projeto, qu 
para nós é muito importante, portanto, parabeniz 
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administração pela iniciativa. Dizer que encaminhamos esse 
Projeto aos professores para saber o valor que está se dando 
aos mesmos, porém, sabemos da importância de todos os 
cargos e sabemos que a educação é um dos principais pilares 
para a sociedade. Dizer que esse Projeto está valorizando o 
professor de forma geral, e dizer aos professores que contém 
comigo. O vereador Antônio Pedro cumprimenta a todos e 
diz: Todas as matérias são importantes, mas há 20 (vinte) 
anos quando entramos nesta Casa, eu e o Sr. Presidente 
desta Casa, entramos como representantes de algumas 
categorias, ele na categoria de Auxiliar de Serviços Gerais e 
eu na categoria de professor e desde nossas trajetórias, 
fomos seguindo ao longo do tempo. Lembro-me que mais ou 
menos nos anos de 2010 a 2012 tive uma discussão séria 
com a Secretária Municipal de Educação, porque ela mexia 
demais com os professores e esses técnicos na maioria das 
vezes quando são contratados, vem não para servir a uma 
categoria, e sim, para servir aos interesses de uma gestão. Foi 
aí que em discussão com a secretária, ela não se deu bem, e 
é por essa garantia que existe essa briga, e essa 
representação aqui nesta Casa, que os nossos professores 
não estão em situações piores. Sempre defendi essa classe, e 
hoje me sinto lisonjeado, e ver que a população colocou mais 
professores nesta Casa, e de fato, também de outras áreas, 
como por exemplo, da saúde, como o vereador Antonio 
Jefíeton, isso para que o povo possa ter voz e os seus direitos 
garantidos. Então, nada mais justo do que eu com minha 
obrigação em defender a população de Jupi, os professores e 
as demais categorias num geral. Parabenizo a gestão, que no 
início está se diferenciando das demais gestões. O vereador 
Luiz Ricardo diz: Muito bem foram colocados pel 
vereadores todos os argumentos cabíveis, e aproveitar 
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vez que temos profissionais nesta Casa nos assistindo, dizer 
que somos comprometidos e muito feliz também por essa 
atenção por parte do Executivo Municipal, que não abre esse 
espaço só na educação, e sim, em todas as classes que se 
precisa. Dizer que o papel do vereador aqui não é só vir votar, 
nos temos também a responsabilidade de avaliar os 
orçamentos municipais para ver se realmente existe a garantia 
dos vencimentos para os profissionais, enfim, a garantia dos 
seus direitos trabalhistas. Quero parabenizar o Executivo 
Municipal pela agilidade desse piso salarial aos profissionais 
da educação. O S. Presidente diz: Gostaria de parabenizar a 
administração, porque estou no 6°. (sexto) mandato e pela 
primeira vez vejo o Projeto de reajuste dos profissionais da 
educação, ser enviado a esta Casa no mês de fevereiro, e 
parabenizar aos colegas que se dispuseram para essa 
aprovação. O Projeto de Lei n°. 006/2025, do Executivo 
Municipal, foi posto em discussão e faz uso da palavra o 
vereador Luiz Ricardo que diz: Com muita responsabilidade 
na minha fala e com muita indignação discutir esse Projeto 
aqui hoje. O Poder Legislativo do município de Jupi foi 
atacado por um dos integrantes das equipes de futebol do 
nosso município, falando de forma muito pejorativa a cada um 
parlamentar desta Casa, desrespeitando e, de forma 
irresponsável, sem observar o que é a legislação do nosso 
município, e o que cabe é o que está nas prerrogativas das 
nossas legislações, colocar em prática ou não a execução dos 
pagamentos dos vencimentos às equipes de futebol. Queria 
dizer a esse senhor, que ele se equivocou e que a minha 
vontade é que segurássemos esse Projeto para chamarmos 
todas as equipes de futebol e explicar de forma muito 
responsável e não irresponsável, como ele não fez nos grupo 
de watsapp, os motivos reais de que não está sendo pag 
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todos os valores justos e devidos às equipes de futebol. 
Queria parabenizar à nossa Prefeita Rivanda Freira que, 
inclusive, garante com essa suplementação de recursos para 
a pasta que não tinha, e por isso, que foi que ela nos mandou 
uma Lei que depende desta Casa para que este senhor e 
demais dirigentes possam receber. Aproveito e informo que a 
nossa Prefeita, traz um Projeto para esta Casa um reajuste 
para R$ 600,00 (seiscentos reais) dos senhores de equipes de 
futebol, garantindo uma promessa de campanha nos 
momentos em que pedia votos à sociedade. Quero lembrar a 
todos os dirigentes de futebol que a ideia desse Projeto em ter 
um valor para as equipes de futebol, nasceu nesta Casa, para 
poder ir ao Executivo Municipal e depois ser transformado em 
Lei. Dizer também aos dirigentes de futebol que esclareçam e 
sejam transparentes com os atletas que estão envolvidos nas 
agremiações, porque esse dinheiro tem que ser gasto com as 
equipes, para garantir os transportes para jogar fora de casa, 
e dizer que não é muito, é um valor pequeno, mas útil. Fiquei 
indignado e também os demais Pares desta Casa, e dizer que 
aqui não tem moleques e nem meninas, e sim, cidadãos e 
cidadãs de bens que foram votados pela sociedade de Jupi, 
garantido o direito de todos. O vereador Antonio Jeifeton diz: 
Retiro minha fala e dizer que me senti representado pela fala 
do vereador Luiz Ricardo, e é isso o trabalho tem que ser 
dessa forma e não de situação ou oposição, porque quando 
for para defender o justo estaremos de mãos dadas. O 
vereador Antônio Pedro diz: Em primeiro lugar, a sociedade 
sabe que quem veio para esta Casa, veio escolhido pelo povo 
e são cidadãos de bem. Dizer que muito nos abalaria, se as 
ofensas partissem de pessoas que tivessem uma conduta 
ilustre e que fossem bem vistas na sociedade de Jupi, qje 
abalasse a nossa vereança, e como disse o vereador 
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Ricardo, nós recebemos um Projeto da nossa Prefeita que é 
constitucional e é preciso que saibam que, a Prefeita quer 
pagar, mas notem que precisa-se da autorização da Câmara 
de Vereadores, pois sabemos que a maioria dos presidentes 
de times de futebol merecem, e é preciso olharmos o Projeto 
que institui esse direito, para vermos se as exigências cabíveis 
estão sendo cumpridas, e nós, sim, vamos fazer o nosso 
papel de liberar para a Prefeita pagar. O Sr Presidente diz: 
Ainda fazendo um complemento das falas dos senhores, 
parabenizo os vereadores que se pronunciaram e faço minhas 
as palavras dos mesmos. Como falou o vereador Luiz Ricardo, 
isso foi um Projeto que surgiu desta Casa e, inclusive, um 
Requerimento que apresentei aprovado por todos os 
vereadores da época. Essa Casa merece respeito e que esse 
Projeto foi também compromisso de campanha da nossa 
Prefeita. O vereador Fábio Júnior diz: Hoje é uma reunião 
muito proveitosa, estamos votando projetos da área da saúde, 
da educação e em especial a parte do esporte que também 
merece o nosso respeito e, de fato, projetos dessa natureza 
realmente nasceram aqui nesta Casa e também mesmo sendo 
do Executivo Municipal, eles também passam aqui por esta 
Casa. Como falou o Presidente Antônio de Santa Rita, ele foi o 
autor desse Projeto na gestão passada. No ensejo, gostaria 
de frisar que fui autor da matéria dos vestiários em todos os 
campos de futebol do nosso município e esse cidadão que 
maltratou os vereadores desta Casa, tem em seu campo de 
futebol um vestiário construído através de autorização desta 
Casa. Com  referência ao Projeto de Lei n°. 001/2025, de 
autoria do vereador Antônio Jeifeton, o mesmo usa da palavra 
e diz: Gostaria de me dirigir à família que está aqui presente, 
da minha querida e grande amiga, Judite Clemente, que n 
deixou recentemente. Sempre tive essa preocupação de 
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meus mandatos a gente conseguir homenagear pessoas que 
prestaram serviços em nossa cidade. Hoje, apresentamos 
este Projeto de Lei que denomina o Bloco Cirúrgico do 
Hospital Municipal Claudina Teixeira, em homenagem à Judite 
Clemente de Araújo, uma profissional que dedicou grande 
parte de sua vida ao cuidado da saúde da população de Jupi. 
Natural do município de Calçado/PE, Judite, iniciou sua 
trajetória profissional como professora, mas foi na área da 
saúde que deixou um legado de compromisso e dedicação. 
Com  pós-graduação em "Saúde da Família", serviu como 
auxiliar de enfermagem por mais de duas décadas no 
município, sempre pautada pelo profissionalismo, pela 
empatia e pelo desejo genuíno de ajudar o próximo. Mesmo 
fora do horário de trabalho, nunca se negou a prestar 
assistência a quem precisasse, tornando-se uma referência 
para a população de Jupi. Sua contribuição incansável à 
saúde do nosso município e o respeito que conquistou entre 
colegas e cidadãos, justificam plenamente esta homenagem. 
Nomear o Bloco Cirúrgico do nosso hospital com seu nome, 
não apenas eterniza sua memória, mas também reconhece 
sua trajetória de serviço e amor ao próximo. Diante disso, 
peço o apoio dos nobres vereadores para a aprovação deste 
Projeto, garantindo o devido reconhecimento a essa grande 
profissional que tanto fez pela nossa cidade. Em discussão, 
faz uso da palavra o vereador Antônio Pedro que diz: Como 
na sessão anterior, parabenizei o vereador Antonio Jeifeton 
pelo Projeto e pela homenagem, quero parabeniza-lo e dizer 
da minha alegria em poder homenagear realmente nesta Casa 
a pessoa certa no lugar certo. Dizer dos Requerimentos 
importantes que fiz na saúde do nosso município e para 
Hospital Municipal Claudina Teixeira, um deles, foi 
reabertura do Bloco Cirúrgico, a qual dar mais assistênc 
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principalmente ás gestantes que são atendidas bem distante 
de Jupi, e através desse bloco em Jupi, poderão ser feitas as 
cesárias e cirurgias de porte médio. Faz-se a leitura dos 
Pareceres da Comissões Permanentes: Constituição, 
Justiça e Redação; Comissão Permanente de Orçamento 
Finanças e Contas; Comissão Permanente de Educação, 
Cultura, Esportes, Lazer, Meio Ambiente, 
Desenvolvimento Agropecuário, Agricultura Familiar, 
Turismo e Juventude, e a Comissão Permanente de 
Saúde, Assistência Social, Trabalho, Indústria, Comércio, 
Direitos Humanos e dos Animais. Com  todos os membros 
favoráveis aos Projetos. Com  referência a Indicação n°. 007 e 
008/2025, o vereador Luiz Ricardo, faz uso da palavra e diz: 
A Indicação traz a discussão que anteriormente falamos sobre 
o esporte amador na questão do crédito suplementar. Hoje, 
trazemos a Indicação do Bolsa Atleta, que é já um programa 
desempenhado a nível Estadual e Federal, e por ser 
desportista, tenho esse sonho para a nossa municipalidade, 
que os nossos atletas também pudessem ter dentro do nosso 
orçamento municipal a destinação para essa questão, para 
que eles possam ser valorizados e possam ter essa ajuda de 
custo nas competições. Dizer que o esporte forma vidas e tira 
também pessoas de situações de diversas doenças e, de fato, 
é o caminho para formar o cidadão. Esses incentivos traz a 
garantia de um trabalho mais efetivo no meio esportivo do 
nosso município, e Jupi hoje tem uma grande quantidade de 
atletas em diversas modalidades. Queria ressaltar que essa 
Indicação n°. 007, já foi um Requerimento de minha autoria, 
defendido na gestão anterior e, hoje, o Executivo Municipal vai 
estudar essas possibilidades. Outra pauta defendida por mim, 
é a criação da sala do empreendedor do SEBRAE, que é u 
perna do SEBRAE, dentro do município de Jupi, 
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possibilita diversas oportunidades para os comerciantes 
locais, e entendo com essa Indicação que é um trabalho mais 
próximo do comerciante e, de fato, irá trazer mais renda para 
todos. A vereadora Maria Joselma Borges, faz uso da 
palavra e diz: Essas duas Indicações que apresentei, são para 
duas pessoas diferentes, referentes a 02 (dois) poços 
artesianos que irão suprir a necessidade de várias famílias 
nos Sítios Mulungu e Grotão, do nosso município. O vereador 
Fábio Júnior, faz a leitura das justificativas inscritas nas 
Indicações n°s. 011 e 012/2025 de sua autoria e finaliza 
pedindo a aprovação de todos. Faz uso da palavra o vereador 
Antônio Pedro que diz: Jamais serei contra a Indicação da 
creche, e dizer que esse pedido eu o apresentei quatro vezes 
e, logicamente, apresentei outros mais abrangentes e, logo, 
iria apresentar esse novamente. O cuidado que gostaria, é 
que nós respeitássemos cada espaço do vereador, e seria 
interessante não ser evasivo respeitando o espaço de cada 
um. A vereadora Joselma Borges diz: O que o vereador 
Antônio Pedro disse é muito importante, só que semana 
passada o mesmo apresentou uma Indicação, que eu já tinha 
apresentado também, que foi sobre o sopão, então, a gente 
tem que ver onde está o erro. O vereador Jeifeton Monteiro 
diz: Gostaria justamente de dizer que, o que temos que fazer é 
trabalhar pela população e o que me deixa sem entender 
vereador Antônio Pedro, em toda reunião, é o senhor querer 
fazer uma contenda com a Ordem do Dia, com uma Indicação 
de um vereador, sem dizer, que essas questões tem que 
serem discutidas fora do Plenário. As pessoas que nos 
assistem hoje, não merecem e nem querem ver essas 
discussões. Essas discussões devem ser internas e o 
Regimento é claro, quando cita que terminou um manda * 11MEL  

legislativo, zerou a Câmara referente às solicitações, e a •sJ.,or' 

CNPJ: 11.240.967/0001-67 

9 Avenida Napoleão Teixeira Lima. s/n - Centro - Jupi/PE - 55.395-000 

Ç(87) 3779-1178 www.jupi.pe.leg.br  cmvjupi@gmail.com  

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/13-20250403115549.pdf

assinado por: idU
ser 239



       

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE JUPI 

Oaów ?J&zite 'aZ&4ecme, 

       

       

       

aqui é para quem é beneficiado e não o autor da solicitação. 
Apresentei uma Indicação que não sabia, a qual o vereador 
Luiz Ricardo já tinha apresentado também, mas o que importa 
é o benefício que a população terá, agora, se o Senhor está 
buscando aqui uma projeção pessoal, é coisa particular sua. 
Então, a gente precisa organizar o trabalho legislativo para 
que continuemos trabalhando da melhor maneira. O vereador 
Paulo César diz: o vereador Antônio Jeifeton já falou o que eu 
iria falar e temos que ver essas situações, e como não foi feito 
naquele mandato passado, as pessoas nos cobra e nós temos 
o direito de solicitar tal pedido. O vereador Luiz Ricardo diz: 
Já é a terceira reunião que o vereador Antônio Pedro 
questiona algo, e dar a entender que é a Mesa Diretora que 
está desorganizada e a secretaria a qual estou responsável. 
Cabe ressaltar e foi muito bem colocado pelo vereador Antônio 
Jeifeton, que o Regimento Interno foi elaborado na legislatura 
anterior na qual o senhor participou nas discussões, o qual é 
composto por 67 (sessenta e sete) páginas. Para nós 
estarmos aqui hoje nos debruçando para dar respostas aos 
Assessores e Parlamentares, a gente precisou ler ele todo 
novamente, o qual está cheio de anotações, e estamos 
trabalhando nesta Casa no formato o qual está previsto na 
Resolução que aprovamos. Gostaria de pedir mais 
discernimento a ponto de os comentários na hora da reunião 
não serem proferidos, porque repito, dar a entender que a 
secretaria da Casa estivesse desorganizada e o que temos 
que fazer é seguir o Regimento desta Casa. O Sr. Presidente 
diz: Como falou o vereador Antonio Jeifeton, existem 
situações que devemos tratar internamente, pois a pauta é 
apresentada 48 (quarenta e oito) horas antes da reunião e há 
discussões que não precisam ser debatidas aqui em Plen 
Faz uso da palavra o vereador Antônio Pedro que diz: 
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uma vez, estou aqui apresentando os meus pleitos e dizer que 
como na leitura, sempre cito algum pedido que fiz antes. Dizer 
que em nenhum momento quero criar contenda com alguém, 
porque desde 2025 que estou nessa Casa, soube zelar pelo 
meu nome, com amizade e respeito a todos. Minhas 
solicitações sempre são direcionadas á comunidade da 
Colônia e região, porque em primeiro lugar, é a que eu 
represento, e que nunca fui evasivo. Não acho legal ser 
evasivo no terreno de ninguém e eu tenho agido com respeito. 
Já fiz o Requerimento e está na Secretaria Municipal de 
Educação e não foi atendido, e este do posto policial, desde o 
ano de 2005 (dois mil e cinco) que também peço e pedirei até 
que seja realizado. Faz uso da palavra o vereador José 
Adriano que diz: Quero parabenizar pelas Indicações e dizer 
que o posto policial para a Colônia será muito benéfico. Quero 
informar que um dos motivos que não foi aprovada a 
Indicação no. 013, é que no ano de 2029 (dois mil e nove) foi 
feito um acordo entre os municípios, em que os municípios 
ficariam com a educação básica, como na época era falado, e 
hoje, é creche, que é de zero a quatro anos e de quatro e 
cinco anos, que é educação infantil, e do sexto ao nono ano, 
ficaria com os municípios e o ensino médio ficaria aos 
cuidados do Estado e aí se criou uma política pública, a qual a 
vereadora Vanderleia também faz parte, que é o "EJA Campo 
Médio", que foram destinado para o EJA Campo e isso na 
época foi feito um acordo entre 185 (cento e oitenta e cinco) 
municípios. O vereador Antônio Pedro diz: Agradeço pela 
observação, mas se olharem no texto da minha Indicação, eu 
não estou pedindo a implantação de turmas, e sim, a 
extensão, porque sabemos que a metodologia e o objetivo do 
EJA Campo, eles não atendem as nossas preocupações, e a 
nossas preocupações de adolescentes, principalmente 

1 

1 

1 
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porque só pode até os 18 (dezoito) anos. A extensão de 
turmas seria para atender a demanda, e uma vez que, pode 
ter a extensão do EJA Campo que é do Estado, então, vão 
poder me dizer que a extensão da turma regular não pode, 
mas é extensão. O vereador Adriano diz: Tem um parecer 
estadual onde diz que eles querem a educação do ensino 
médio integral. O vereador Antonio Jeifeton diz: Em virtude 
das explicações do vereador Adriano, me posiciono contrário à 
Indicação. O vereador Paulo César usa da palavra e fala 
sobre sua Indicação: Quando tivemos conhecimento dessa 
Lei, em 15 de junho de 2022, colocamos um Requerimento na 
época, enviamos para o Deputado Estadual, Romero Sales 
Filho, que a ALEPE (Assembleia Legislativa do Estado) ficou 
com esse poder, e com isso rever as divisas do nosso 
município. Jupi é muito prejudicado com referência às nossas 
divisas. Gostaria que esse pedido fosse aprovado na ALEPE e 
dessa vez o apresento em forma de Indicação. Dizer que 
quem mais sofre com isso são as pessoas que moram nas 
divisas e peço a aprovação de todos. O vereador Luiz 
Ricardo diz: Precisamos todos nós parlamentares nos 
unirmos em torno desse seu pedido, para realmente procurar 
soluções e sugiro formamos uma comitiva de vereadores, 
procurarmos a Assembleia Legislativa do Estado, para 
endossarmos apoio, porque é de extrema importância a pauta, 
e, de fato, existem muitas famílias prejudicadas, e por isso, 
precisamos unir forças nessa pauta. O vereador Antonio 
Jeifeton diz: Quero parabenizar o vereador pela Indicação e a 
título de sugestão, caso seja em consenso, a gente possa 
também, enviar cópia da Indicação para a Deputada Estadual 
Débora Almeida, pelo fato da divisa também que tem a 
Colônia, que sofre também com isso, e como ela tem aces 
ao Governo do Estado, poderíamos unir forças, junta 
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com Deputado Estadual Romero Sales, para resolver esse 
problema. O vereador Fábio Júnior diz: Quero parabenizar o 
vereador autor e dizer que essa discussão é grandiosa, e de 
fato, estamos vendo o que é melhor para a nossa população. 
O vereador Antonio Jeifeton, fala sobre suas Indicações e 
diz: Parabenizo o vereador Luiz Ricardo, e dizer que não sabia 
que a minha primeira Indicação, foi um Requerimento 
apresentado no final da gestão passada. Na Indicação n°. 016, 
é uma queixa dos comerciantes e dos moradores daquela 
localidade que está com bastante movimento, e as pessoas 
fazendo suas necessidades ao entorno das residências. Na 
Indicação n°. 017, é para construção de um monumento em 
homenagem á Nossa Senhora do Rosário, Padroeira da nossa 
cidade, que com todo respeito as outras denominações 
religiosas, mas a intenção é fortalecer um possível turismo 
religioso e cultural em nossa cidade, além de impulsionar o 
turismo religioso e a economia local. O turismo religioso tem 
se consolidado como uma importante fonte de renda para 
diversos municípios do nordeste, trazendo desenvolvimento e 
novas oportunidades. Exemplo disso, é o monumento de 
Santa Dulce dos Pobres, em Salvador/BA, que atrai fieis de 
todo o Brasil, e o monumento de Frei Damião, em São 
Joaquim do Monte/PE, que movimenta a economia da região, 
principalmente durante a tradicional romaria. Ouro grande 
exemplo, é o monumento de Santa Rita de Cássia, em Santa 
Cruz/RN, considerado o maior do mundo, dedicado à Santa, 
que transformou a cidade em um polo de turismo religioso. 
Diante desse cenário, Jupi tem grande potencial para seguir 
esse caminho, visto que, já possui forte tradição na fé católica 
e a devoção a Nossa Senhora do Rosário que faz parte da 
nossa história. A construção desse monumento em um 12 
estratégico, como no alto da serra, além de simbolizar a 
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nosso povo, atrairá visitantes, fomentará o comércio local e irá 
gerar emprego e renda para a nossa população. É importante 
destacar que já estamos em contato com fontes de recursos 
em Brasília, buscando viabilizar o financiamento desse 
projeto, sem onerar os cofres municipais. Com  planejamento e 
parcerias, podemos transformar essa ideia em realidade e 
fazer de Jupi um destino de peregrinação e devoção, trazendo 
crescimento para nossa cidade. Por tudo isso, peço o apoio 
dos nobres colegas para que essa iniciativa seja fortalecida e 
que possamos juntos trabalhar para a concretização desse 
importante projeto para Jupi. E não havendo mais vereador 
para fazer uso da palavra e nada para a Tribuna Livre, inicia-
se o Grande Expediente, onde falarão os vereadores 
devidamente inscritos. O Sr. Presidente informa que foi 
combinado hoje para não se inscreverem, devido a quantidade 
de matérias apresentadas na reunião de hoje, porém, vou 
abrir um espaço para o vereador José Adriano que deseja 
apresentar algo para todos. O mesmo cumprimenta a todos e 
diz: Quero comunicar que nos dias 18 a 22, deste mês, estive 
em Brasília representando esta Casa e quero entregar ao 
Excelentíssimo Presidente desta Casa, dois materiais que 
foram disponibilizados pelo presidente da UVB (União dos 
Vereadores do Brasil), Dr. Gilson, para que sejam 
reproduzidos para os demais vereadores, o uso da Escola 
Legislativa e o uso da Cartilha dos vereadores, que foram 
aprovados ano passado. Esse ano, enquanto cristão e 
católico, informo que a campanha da fraternidade que inicia 
quarta-feira, dia 05 de março, vai trabalhar com ecologia 
integral, e eu e a vereadora Vanderleia, elaboramos e 
procuramos os Padres da nossa Igreja (Pedro e Luciano), 
para englobar toda a rede educacional de ensino, em parceri 
com os Poderes Municipais, Executivo e Legislativo, ar• 
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trabalharmos em parcerias, e também com outras 
denominações religiosas em nosso município, porque 
entendemos que trabalhar ecologia integral não é só nós 
católicos, e sim, com toda a população de Jupi. Informar que 
temos um projeto que pode se transformar em Lei para 
aprofundar o ambiente da ecologia sustentável e das lixeiras 
públicas que foi em um diálogo entre alguns grupos de 
algumas sociedades. Peço para a vereadora Vanderleia 
entregar o material ao Presidente para tirar cópias e distribuir 
nas escolas e lideranças do nosso município. Finalizo 
agradecendo a todos. O vereador Antonio Jeifeton solicita 
que seja enviado votos de parabéns ao novo Presidente da 
AMUPE (Associação Municipalista de Pernambuco, Sr. 
Marcelo Gouveia, que foi eleito por unanimidade e com chapa 
única. Encaminhar ofício, parabenizando a condução dos 
trabalhos do Secretário Municipal de lnfraestrutura e 
Urbanismo, Sr. lsland Rodrigues de Lima, que está 
trabalhando muito disposto e as demandas de muitos 
vereadores estão sendo atendidas. O Sr. Presidente solicita 
que seja enviado Ofício ao Presidente da CODEAM 
(Comissão de Desenvolvimento do Agreste Meridional), 
também pela eleição e ao Presidente da UVP (União dos 
Vereadores de Pernambuco). Ofício também à nova Diretora 
Municipal do Hospital-  Regional Dom Moura, Sra. Luciana 
Santos, em nome de todos os vereadores. Desejo que ela 
tenha muito sucesso em sua trajetória. Na Ordem do Dia, o 
Sr. Presidente informa que as votações serão realizadas da 
seguinte maneira: Quem for a favor, deve permanecer sentado 
e quem for contra, ficar de pé. Foi posta para votação a Ata da 
2a  Reunião Ordinária, sendo aprovada por unanimidade; foi 
posta em primeira votação a Emenda Modificativa no. 
001/2025, autoria vereador Antônio Jeifeton Ferreira Ar 

w 
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Monteiro, sendo reprovada por 09 (nove) votos contrários e 
01 (um) voto favorável do vereador Antônio Jeifeton; foi posto 
em primeira votação, o Projeto de Lei n°. 004/2025, autoria 
do Executivo Municipal, sendo aprovado por unanimidade; foi 
posto em primeira votação, o Projeto de Lei n°. 005/2025, 
autoria do Executivo Municipal, sendo aprovado por 
unanimidade; foi posto em primeira votação, o Projeto de Lei 
n°. 006/2025, autoria do Executivo Municipal, sendo aprovado 
por unanimidade; foi posto em primeira votação o Projeto de 
Lei n°. 001/2025, autoria do vereador Antonio Jeifeton Ferreira 
Araujo Monteiro, sendo aprovado por unanimidade. Em 
seguida, foram postas em votações as Indicações nos: 007 e 
008/2025, autoria do vereador Luiz Ricardo dos Santos Souza, 
sendo aprovadas por unanimidade; foram postas em votação 
as Indicações nos. 009 e 01012025, autoria vereadora Maria 
Joselma Alves Borges Santos, sendo aprovadas por 
unanimidade; foram postas em votações as Indicações n°s. 
011 e 012/2025, autoria vereador Fábio Júnior Teixeira, sendo 
aprovadas por unanimidade; foi posta em votação a 
Indicação n°. 013/2025, de autoria do vereador Antônio Pedro 
da Silva, sendo aprovada, por 09 (nove) votos favoráveis e 01 
(um) voto contrário do vereador Antônio Jeifeton; foi posta em 
votação a Indicação no. 014/2025, autoria vereador Antônio 
Pedro da Silva, sendo aprovada por unanimidade; foi posta 
em votação a Indicação n°. 015/2025, autoria vereador Paulo 
César Cordeiro Vilela; sendo aprovada por unanimidade; 
foram postas em votação as Indicação nos. 016 e 017/2025, 
autoria vereador Antonio Jeifeton Ferreira Araújo Monteiro, 
sendo aprovadas por unanimidade. Não havendo nada nas 
Explicações Pessoais e mais nada a tratar, o Sr. Presidente 
faz suas considerações finais e agradecimentos, declar 
encerrada a 3a  Reunião Ordinária do 11  Período Legi 
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às 12h, marcando a próxima após um intervalo de 30 (trinta) 
minutos, no mesmo local de costume. Do que para constar, 
eu, Paulo Henrique Dantas Barreto, Secretário "Ad' hoc", lavrei 
a presente ata, que após lida e achada conforme, vai 
devidamente assinada pelos membros da Mesa Diretora desta 
Casa Legislativa. Jupi/PE, em 27 de fevereiro de 2025. 
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